

09/07/2014

Des cessions de l'Etat pour financer la fibre?

http://www.lefigaro.fr/flash-eco/2014/07/09/97002-20140709FIL_WWW00259-des-cessions-de-l-etat-pour-financer-la-fibre.php

Le député UMP de l'Eure, Bruno Le Maire, a affirmé aujourd'hui qu'il était favorable à ce que l'Etat cède des participations dans de grandes entreprises pour financer l'installation de la fibre optique sur l'ensemble du territoire.

S'exprimant à l'occasion des Assises du très haut débit, Bruno Le Maire a souligné que "8% des foyers ont accès au très haut débit en France, contre 25% des foyers dans le reste de l'Europe".

Pour rattraper "le retard numérique français", il suggère donc de vendre certaines des participations que l'Etat détient, notamment dans Aéroports de Paris, Alstom ou Renault.

"Voilà où est l'argent de l'Etat aujourd'hui, dispersé, dilapidé parfois, inutile, parce qu'on n'a pas le courage de dire qu'il faut inventer un nouveau modèle", a expliqué le candidat déclaré à la présidence de l'UMP à l'automne.

Le coût total de l'installation de la fibre optique sur l'ensemble de la France, qui devrait prendre une quinzaine d'années, est estimé à environ 30 milliards d'euros.